



LA FRASE ▼ RICHARD BURNS. CAMPEÓN DEL MUNDO DE RALLYS

"Me siento como nunca. La presión antes de este rally era enorme. Me habría gustado ganar el título con mi cuarta victoria consecutiva en mi país"

Deportes

la última

ATLETISMO LA SUSTANCIA INGERIDA PERMITE UNA MEJOR RECUPERACIÓN EN CASO DE BAJA FORMA O LESIÓN



Javier Sotomator dio positivo por nandrolona en la reunión de Tenerife y será suspendido de por vida pese a encontrarse ya retirado.

Sotomayor da positivo

MONTECARLO. EFE

El atleta cubano Javier Sotomayor, plusmarquista mundial de salto de altura, dio positivo por nandrolona en la reunión de Tenerife (España), en julio pasado, por lo que será suspendido a perpetuidad pese a encontrarse ya retirado de la competición.

El control de dopaje a que fue sometido el 14 de julio en la reunión internacional Isla de Tenerife reveló que en su orina había una tasa de nandrolona cuatro veces superior al límite permitido, que es de dos nanogramos por mililitro, confirmaron fuentes oficiales.

La Federación Cubana envió a uno de sus médicos a Madrid para que asistiera al análisis de la muestra B de orina y al final hubo que rendirse a la evidencia: Sotomayor había tomado nandrolona, una sustancia anabolizante que facilita el trabajo muscular y permite una recuperación más rápida en caso de baja forma o de lesión.

El atleta de Limonar, castigado durante toda su carrera por las lesiones en el talón izquierdo, aseguró en vísperas de la reunión de Tenerife que competía con una ligera tendinitis en la pierna izquierda. Pese a ello, Sotomayor ganó la prueba con un salto de

NANDROLONA *El saltador isleño es suspendido a perpetuidad a pesar de estar ya retirado*

2,29 metros.

Sotomayor dio positivo por primera vez en los Juegos Panamericanos de Winnipeg 99 al ser detectados en su orina restos de cocaína, por lo que fue en primera

instancia suspendido por dos años aunque luego la IAAF le perdonó por su excepcional trayectoria deportiva.

El propio atleta, secundado por la Federación Cubana, proclamó a los cuatro vientos su inocencia y achacó el caso a un complot contra el régimen cubano y contra su propia imagen.

El indulto parcial de la IAAF permitió a Sotomayor participar en los Juegos Olímpicos de Sydney, donde se quedó a las puertas de la medalla de oro. Un salto de

2,32 metros le reportó la medalla de plata en su despedida de los Juegos.

El pasado 15 de septiembre Sotomayor disputó en Yokohama su última competición oficial y se despidió victorioso con un salto de 2,31 metros. Cuatro semanas después, el 12 de octubre, un día antes de cumplir 34 años, anunció por sorpresa su retirada del atletismo pese a que sólo dos meses antes, en los Mundiales de Edmonton, había anunciado sus planes de continuar un año más.

DOPAJE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE ATLETISMO CONFIRMA EL POSITIVO

El cubano no tiene conocimiento de su dopaje

LA HABANA. EFE

El atleta cubano Javier Sotomayor, plusmarquista mundial de salto de altura, ya retirado, afirmó ayer que "no tiene ningún conocimiento" sobre su positivo de nandrolona durante la reunión de Tenerife.

"Desconozco totalmente esa información, y por el momento no quiero emitir ninguna declaración hasta que las autorida-

des del Instituto Nacional de Deportes (INDER), se comuniquen conmigo", aseguró Javier Sotomayor.

Mientras, la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) confirmó ayer en Mónaco el positivo por nandrolona del saltador cubano Javier Sotomayor y precisó que al plusmarquista mundial se le detectó un positivo, pero muy diferente entre las

dos muestras.

"Los resultados muestran una tasa positiva en los dos casos, pero hay un problema porque las tasas son muy diferentes entre las dos muestras", declaró el secretario general de la IAAF, el húngaro Istvan Gyulai.

La muestra A revela un nivel muy elevado, pero en la B es dos veces inferior, según los datos de la IAAF.

BALONCESTO

Quintanar del Rey dejó su sello de superioridad

AZUQUECA DE HENARES 70
QUINTANAR DEL REY 94

AZUQUECA DE HENARES (17+10+21+22): Napal, Rojas (4), Sanz (3), González (3), Sacristán (8), González (4), Galán (20), Saiz (9), Arias (7), Costalago (1), S. Serrano (10).

QUINTANAR DEL REY (20+27+33+14): Esparcia (18), I. Martínez (2), M. Martínez (10), C. Fernández (18), Zamora (1), Ponce (11), J.A. Martínez (3), Oviedo (1), Cebrián (122) y Cuartero (8).

Árbitros: Botija (Ciudad Real) y Ayuso (Guadalajara). Señalaron 66 faltas personales, 40 al B. Azuqueca y 26 al Quintanar del Rey, saliendo eliminados los locales, Rojas, Sanz, González y S. Serrano, y el visitante Iván Martínez.

Incidencias: Partido de la quinta jornada de la Primera División de Baloncesto, Grupo H, disputado en el Pabellón Municipal de Azuqueca de Henares. Buena entrada, y además con una afición ruidosa y animadora de su equipo, muchos de ellos.

Efe ■

El Quintanar del Rey, aún sin Casas y Gil, dejó constancia en Azuqueca de su superioridad como equipo, marcando las diferencias desde el principio, aunque fue en el segundo y tercer cuarto cuando decidió el partido, merced a los aciertos, bien de Esparcia, de Carlos Fernández o de Cebrián.

El Azuqueca volvió a basar su juego de ataque en la efectividad de Galán, pero Cebrián y Ponce, en un principio, con ocho puntos cada uno, sabían poner las diferencias necesarias, ya en el primer cuarto, para que los conquenses tuvieran la necesaria tranquilidad que les faltaba en los primeros encuentros de la temporada.

Al Azuqueca se le parecían acabar los recursos, mientras que al Quintanar no, porque a los más efectivos antes, ahora venían a sustituir Esparcia, 13 puntos el segundo cuarto, y Mario Martínez, con seis, logrando que al descanso la diferencia fuera ya de 20 puntos (27-47).

Los quintanareños salieron tras el descanso decididos a resolver de forma definitiva el partido, y en el tercer cuarto, y pese a que Galán volvió a mostrarse acertado cara a canasta, los puntos de Carlos Fernández (12) y Cebrián (13), dejaron un 48-80 en el marcador imposible de superar para los de Roncero, que al menos "adecentaron" en el cuarto final.